

JOURNEES FESTIVES

Vous n'êtes pas sans savoir que la situation sanitaire ne nous permet pas de grandes folies en ce qui concerne les sorties et activités.

Quelques intervenants sont venus à l'école pour des animations auprès des enfants tout au long de l'année.

Restant encore du budget, et étant limités pour une fête d'école accueillant du public, l'équipe éducative a pris la décision de faire des journées festives pour vos enfants.

Celles-ci se passeront en deux journées (dans l'optique ou à cause du covid une ou plusieurs classes seraient fermées).

Les vendredis 18 et 25 juin.

Vos enfants pourront bénéficier, le temps de ces deux journées, d'un moment festif et spectaculaire.

Il n'y aura pas de cantine, tous les enfants resteront le midi afin de pique-niquer (vous pourrez commander gratuitement dans les prochains jours). Le goûter sera également pris en charge.

Rdv à 8h30 pour un accueil chaleureux et des invités surprise !!



Le cartable est interdit, le sourire est garanti !!

